

DAFTAR PUSTAKA

- Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia, **Panduan Manajemen Pemeriksaan BPK RI**, Jakarta, 2008
- Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia, **Petunjuk Pelaksanaan Pemeriksaan Keuangan BPK RI**, Jakarta, 2008
- DeZoort, F. Todd, dan Alan T. Lord, **A Review and Syuthesis of Pressure Effects Research in Accounting**. *Journal of Accounting Literature* 16, 1997.
- Gundry, Leanne C., **Dysfunctional Behaviour In The Modern Audit Environment: The Effect of Time Budget Pressure and Auditors' Personality Type on Reduced Audit Quality Practices**. University of Otago, New Zealand, 2006
- Liyanarachchi, Gregory A, dan Shaun M. McNamara, **Auditor Perceptions Of Time Budget Pressure: A Comparison Across Different Auditor Positions And Different Types Of Firms**, Department of Accountancy and Business Law, University of Otago, New Zealand, 2006.
- McNamara, Shaun M., dan Gregory A. Liyanarachchi, **Time Budget Pressure and Auditor Dysfunctional Behaviour Witbin An Occupational Stress Model**, *Accountancy Business and the Public Interest*, Vol. 7, No. 1, New Zealand, 2008
- Pemerintah Republik Indonesia, **Undang-undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara**

**Pemerintah Republik Indonesia, Undang-undang Nomor 15 Tahun 2004
tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan
Negara**

**Pemerintah Republik Indonesia, Undang-undang Nomor 15 Tahun 2006
tentang Badan Pemeriksa Keuangan**

**Prasetyo, A.T., dan Bramantyo R., Teknik Komunikasi Audit, Edisi Keempat,
Pusat Pendidikan dan Pelatihan Pengawasan BPKP, Jakarta, 2007.**

**Soobaroyen, Teerooven, dan Chelven Chengabroyan, Auditors' Perceptions of
Time Budget Pressure, Premature Sign Offs and Under-Reporting of
Chargeable Time: Evidence from a Developing Country, Research
Paper, School of Management & Business, University of Wales,
Aberystwyth, 2005**

**Sugiyono, Metode Penelitian Bisnis, Cetakan Kesembilan, Alfabeta, Bandung,
2006**

**Whittington, O.R. dan Pany, K, Principles of Auditing & Other Assurance
Services, Edisi Keenam Belas. McGraw-Hill/Irwin, New York, 2008.**



UNIVERSITAS MEDAN AREA

FAKULTAS EKONOMI

Jalan Sula Budi No. 79 B / Sd. Serayu No. 70 A, Telpun (061) 8225602-8214876 Medan - 20120

Nomor : 1769 /F.3/I.1.b/2012
Perihal : Izin Pengambilan Data

25 Februari 2012

Yth, Kepala
BPK - RI Perwakilan Propinsi Sumatera Utara
Medan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak / Ibu untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area tersebut dibawah ini :

N a m a : Muhammad Akram
N P M : 098330024
Program Studi : Akuntansi

Untuk melaksanakan pengambilan data pada **BPK - RI Perwakilan Propinsi Sumatera Utara** guna menyusun skripsi yang berjudul: **"Pengaruh Tekanan Anggaran Waktu Terhadap Praktik Penurunan Kualitas Audit Atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Pada BPK - RI Perwakilan Propinsi Sumatera Utara"**

Perlu kami jelaskan bahwa pengambilan data dimaksud adalah semata - mata untuk tulisan ilmiah dan merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana pada Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area.

Kami mohon kiranya diberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan, serta memberikan surat keterangan yang menyatakan Telah Selesai melakukan penelitian.

Demikian kami sampaikan atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terimakasih.

A.n. Dekan,
Ketua Program Studi

Linda Lores, SE, MSI

Tembusan:

- 1. Wakil Rektor Bidang Akademik
- 2. Kepala LPPM
- 3. Mahasiswa Ybs
- 4. Peringgal

KUESIONER
PENGARUH TEKANAN ANGGARAN WAKTU TERHADAP PRAKTIK PENURUNAN KUALITAS
AUDIT ATAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH
PADA BPK RI PERWAKILAN PROVINSI SUMATERA UTARA

Dengan Hormat,

Dalam rangka penelitian pengaruh tekanan anggaran waktu terhadap praktik penurunan kualitas audit atas *Laporan Keuangan Pemerintah Daerah* pada BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, kami mengharapkan partisipasi anda untuk mengisi kuesioner berikut. Kuesioner ini dimaksudkan untuk pengembangan ilmu pengetahuan terutama dalam bidang auditing. Kuesioner diisi berdasarkan kondisi riil yang ada (yang dirasakan) dan bukan kondisi ideal (yang diharapkan).

1. Kuesioner tentang tekanan anggaran waktu

Dalam kuesioner ini, *Teanan Anggaran Waktu mengenai pada batasan waktu yang timbul, atau yang mungkin timbul, dalam suatu penugasan audit karena adanya pembatasan sumber daya yang dapat dialokasikan untuk menjalankan suatu penugasan (Tim DeZoort & Alan T. Lort, 1997, hal 15)*. Berikut ini adalah beberapa pernyataan yang kami harapkan untuk saudara/i isiberdasarkan tekanan anggaran waktu yang saudara/i rasakan dalam penugasan anda. Jawaban yang disediakan terdiri atas 5 (lima) buah yang dapat anda pilih sesuai kondisi yang ada.

Dari setiap pernyataan kuesioner ini, mohon memberi tanda (x) pada kolom jawaban yang Saudara/i pilih.

No	Kuesioner	Sangat Tidak Setuju	Tidak Setuju	Ragu-ragu	Setuju	Sangat Setuju
1	Anda merasa bahwa anggaran waktu penugasan pemeriksaan keuangan menjadi semakin ketat dan sulit dicapai akhir-akhir ini					
2	Pencapaian anggaran waktu audit menjadi penilaian kinerja yang signifikan di tempat anda bekerja.					
3	Anda merasa bahwa program audit yang dibuat dalam setiap penugasan kurang mendukung pelaksanaan audit sehingga makin memperketat anggaran waktu yang ada.					
4	Anda merasa bahwa dewasa ini lingkup audit dan objek yang harus diaudit semakin luas.					
5	Anda merasa bahwa jumlah staf auditor yang ada saat ini tidak cukup/kurang untuk mencakup luas dan banyaknya objek audit.					
6	Anda jarang dilibatkan dalam proses penetapan anggaran waktu audit					
7	Anda merasa bahwa dalam setiap penugasan yang anda lakukan, auditee sering berusaha membatasi gerak anda sebagai auditor misalnya dengan bersikap tertutup, menghindar, atau menghambat pelaksanaan audit					
8	Anda merasa bahwa catatan yang diselenggarakan auditee kondisinya tidak memadai					

2. Kuesioner tentang praktik penurunan kualitas audit atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah

Berikut ini adalah beberapa pertanyaan/pernyataan yang penulis harapkan untuk saudara isi berdasarkan pengalaman atau pengamatan yang anda alami selama penugasan audit berkaitan dengan praktik penurunan kualitas audit yang diakibatkan oleh tekanan anggaran waktu yang anda rasakan saat melaksanakan pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.

Dari setiap pernyataan/pertanyaan kuesioner ini, mohon memberi tanda (x) pada kolom jawaban sesuai dengan apa yang Anda alami.

No	Pertanyaan/Pernyataan	Tidak Pernah	Jarang	Kadang-Kadang	Sering	Selalu
1	Dalam pekerjaan anda sebagai auditor, seberapa seringkah anda melewatkan/tidak menjalankan suatu prosedur audit tanpa didukung oleh prosedur pengganti yang layak?					
2	Seberapa seringkah anda mengurangi jumlah pekerjaan atau menghilangkan langkah tertentu dalam suatu prosedur audit yang sedang anda kerjakan?					
3	Ketika menjalankan suatu penugasan audit, seberapa seringkah anda lakukan review yang kurang memadai terhadap dokumentasi auditee?					
4	Ketika menjalankan suatu penugasan audit, seberapa seringkah anda gagal atau tidak melakukan penekanan yang memadai atas prinsip-prinsip akuntansi yang berkaitan dengan penugasan anda?					
5	Ketika menjalankan suatu penugasan audit, seberapa seringkah anda melakukan pendalaman/mengklarifikasi item yang mencurigakan dari sampel yang telah anda pilih?					
6	Seberapa seringkah anda tidak melakukan pengujian terhadap sampel yang dianggap kecil untuk ditelusuri dari sampel yang telah ditetapkan?					
7	Ketika menjalankan suatu penugasan audit, seberapa seringkah anda menerima/memaklumkan penjelasan yang lemah dari auditee?					

- Terima Kasih -